



PAUL-GERHARDT-SCHULE

PAUL-GERHARDT-SCHULE Paul-Gerhardt-Str. 1-3 37586 Dassel

STAATLICH ANERKANNTES PRIVATES
GYMNASIUM
DER EV.-LUTH.
LANDESKIRCHE HANNOVERS

SCHULVERWALTUNG

Auskunft erteilt:
Herr Kleiner

Durchwahl: 05564 9608-220
Mail: matthias.kleiner@pgs-portal.de

Infobrief Nr. 7

Dassel, 31.05.2024

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

am vergangenen Donnerstag hat ein Schüler unserer Schule seine Entscheidung, nicht mehr leben zu wollen, in die Tat umgesetzt. Wir sind sehr traurig. Wir hatten gesehen, dass er Hilfe braucht. Wir haben viel versucht, um ihm Hilfe zukommen zu lassen. Dabei haben wir auf interne und externe Ressourcen zugegriffen. Die Hilfe hat ihn trotz aller Bemühungen nicht erreicht. Das macht uns zusätzlich traurig.

Wir sind besorgt um unsere Schülerinnen und Schüler.

Zunächst haben wir eine von unserer Schulpastorin, Frau Sieberns, sehr gut gestaltete Andacht mit dem 12. Jahrgang gefeiert und sind so zusammengerückt. Im Raum der Stille besteht heute die Möglichkeit zu Rückzug und Gedenken, dort stehen die Schulpsychologin, Frau Wellbrock und Frau Sieberns für Gespräche zur Verfügung. Der Notfallseelsorger, Herr Possner, ist zusammen mit den Sozialpädagoginnen, Frau Garbelmann und Frau Wende-Schmidt, ansprechbar.

Für alle anderen Jahrgänge haben wir eine kurze Information vorbereitet, die in allen Klassen verlesen wird, und dies mit einem Moment der Stille und des Gedenkens verknüpft. Allen Schülerinnen und Schülern wurde die Möglichkeit eingeräumt, die Gesprächsangebote zu nutzen, die wir eingerichtet haben.

Da es für viele Menschen gut ist, sich an „Normalität“ festzuhalten, läuft für alle, die das können und wollen, der normale Unterricht. Mit Klassenarbeiten und Klausuren gehen wir sensibel um, sagen sie aber nicht pauschal ab.

Abschließend wende ich mich mit einer dringenden Bitte an Sie und euch. Wir wissen, dass auf Social-Media-Kanälen instinktive und verletzende Nachrichten, leider auch im Zusammenhang mit diesem traurigen Ereignis im Umlauf sind. Beteiligt euch nicht daran! Ignoriert die Nachrichten! Leitet sie nicht weiter! Löscht sie!! Wenn sie strafbare Inhalte haben, erstattet Anzeige bei der Polizei!

Liebe Eltern, bitte unterstützen Sie Ihre Kinder dabei! Haben Sie bitte einen besonderen Blick auf die Handys Ihrer Kinder! Sprechen Sie mit Ihren Kindern und melden Sie sich gern bei uns, wenn Sie Hilfe brauchen.


Matthias Kleiner